
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1498/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Planungsstand Bolzplatz Frankenhöhe (SPD) 

 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Wie in der Beschlussvorlage der Verwaltung zum Verkauf des Grundstücks auf der 

Frankenhöhe ausgeführt, wird die dort vorhandene Spielanlage (Bolzplatz) erst 

dann zurückgebaut, wenn die Anlage des neuen Bolzplatzes durch den Investor 

der Wohnbauflächen erfolgt ist. 

 

Dies hat sich entgegen der ursprünglichen Erwartung verzögert. Die neue Bolz-

platzanlage wird voraussichtlich erst Anfang 2012 fertig gestellt.  

 

Durch den Neubau der Kath. Kindertagesstätte St. Franziska ist lediglich der südöst-

liche Teil des Bolzplatzes tangiert. Der hauptsächliche Teil der Spielanlage ist bis zur 

Fertigstellung der neuen Anlage weiter nutzbar. 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

 

gez. 

Christopher Sitte 

Beigeordneter 

 



 


